

El comercio de Medina denuncia la «competencia desleal» de los mercadillos

Los empresarios piden a la Junta que instale en el municipio una ventanilla única

Los comerciantes de Medina del Campo han denunciado la competencia desleal que representa la actual configuración del mercadillo dominical en la villa, por lo que

sugieren a los partidos políticos que en su programa electoral contemplen la reestructuración de dicha actividad «para que complemente la oferta comercial

existente en Medina». Además, Avadeco-Medina apuesta por potenciar la apertura del domingo y respalda la petición de instalar una ventanilla única de la Junta.

J. Esteban. MEDINA DEL CAMPO

Con la destacada ausencia del sector hostelero, los empresarios medinenses celebraron anteayer el segundo foro de debate que tuvo como principal objetivo presentar a las agrupaciones políticas el decálogo de sugerencias con los servicios que se pueden mejorar en Medina.

Tras el encuentro, Avadeco-Medina entregó a las cinco formaciones políticas —que concurrirán el 13 de junio a las elecciones municipales— un cuestionario sobre el sector comercial. En él destaca la preocupación de los comerciantes asentados en Medina por la negativa repercusión que, a su juicio, tiene el mercadillo dominical, «que supone una competencia desleal, sin que genere grandes beneficios para la población». Avadeco no se opone a la existencia de los mercadillos, pero sí sugiere una reestructuración de su actual ubicación y un mayor control en el cobro de la tasa municipal.

Según los datos aportados por la asociación, el comercio genera más del 25% del empleo en Medina del Campo con un censo cercano al medio millar de establecimientos. En este sentido Avadeco plantea la creación de un departamento o área específica en el Ayuntamiento sobre esta actividad; a la vez que defiende una actuación urbanística para la rehabilitación del centro comercial y dotación de mobiliario urbano.

Desde el sector se insiste en la necesidad de la creación de más plazas de aparcamiento y la promoción turística de la villa con la apertura de los monumentos y la potenciación del domingo domi-



FRAN JIMENEZ

Mercadillo dominical, en las proximidades de la plaza de toros de Medina del Campo.

nical, para lo que se considera básico la apertura de todas las entidades financieras en este día festivo de la semana.

Limpieza

En el cuestionario entregado por Avadeco-Medina a las agrupaciones políticas se insiste en la necesidad de intensificar la campaña de limpieza viaria y mejora de los accesos a la villa y de la estética de la calle Padilla, junto con ayudas para restauración de las fachadas y casco histórico.

El comercio advierte que una

de las asignaturas pendientes en el municipio sigue siendo la de la creación de puestos de trabajo con el asentamiento de nuevas industrias y el aumento de población residencial en la villa. En el aspecto urbanístico recalcan el problema de accesibilidad, falta de aparcamiento y mobiliario urbano que tiene el centro comercial en las calles Maldonado, Padilla, Simón Ruiz y Juan Bravo.

Por otro lado, la carencia de industrias y las reivindicaciones sobre el Tren de Velocidad Alta (TVA) centraron parte del debate del segundo foro empresarial

celebrado el pasado martes. Los empresarios expusieron, además, a los políticos (Unidad Regionalista, Unión del Pueblo Medinense, Izquierda Unida, Partido Popular y Partido Socialista-Nueva Izquierda) la necesidad de que la Junta instale en Medina una ventanilla única para trámites del catastro, Juzgado de lo social, licencias de caza, etc.; así como potenciar el Mercado de Ganados, la construcción del carril y del polígono industrial para el desarrollo local. Incluso se planteó la creación de un circuito automovilístico.

Los bomberos exigen que se amplíe la plantilla en Medina

Doce funcionarios atienden el servicio para más de cuarenta municipios

J. E. MEDINA DEL CAMPO

El servicio de bomberos de Medina del Campo está «bajo mínimos», indican los funcionarios; hasta tal punto que el pasado 6 de mayo tan sólo había un bombero de guardia. La plantilla del parque de Medina del Campo está formada por doce funcionarios que cubren el servicio en más de cuarenta municipios de la zona sur de la provincia de Valladolid.

Hay establecido turnos de tres personas «que ya de por sí es escaso» y con el agravante de si hay uno de baja o circunstancias similares «ocurre lo del pasado día

6, que sólo había un bombero para atender el servicio;afortunadamente no hubo ningún incendio ni ningún accidente», señala, a la vez que matizan que en esos casos se intenta localizar a otros compañeros que estén de descanso, «pero también corre el riesgo de no localizarle; y en todo caso es un tiempo que se pierde para ir al lugar del siniestro», añaden.

En el caso de tener que sofocar un incendio, advierten que la escasez de personal influyen en la seguridad, «ya que entras a apagar un fuego y sabes que no dispones de compañeros que te puedan socorrer si te ocurre algo porque no hay personal de apo-



FRAN JIMENEZ

Parque de bomberos en la localidad medinense.

yo», explica uno de los bomberos. En las reivindicaciones para la mejora del servicio se indica ade-

más la necesidad de dotar al parque de Medina de vehículos más modernizados y rápidos.

El Procurador del Común atiende la queja por la granja junto a La Mejorada

El Norte. OLMEDO

El Procurador del Común de Castilla y León, Manuel García Álvarez, visitó ayer la zona del Convento de Nuestra Señora de La Mejorada, en Olmedo, para comprobar en qué condiciones se encuentra, tras la queja presentada por algunos vecinos ante la proximidad de una granja porcina en este conjunto histórico de estilo mudéjar.

Los propietarios de La Mejorada presentaron el pasado mes de febrero una queja ante el Procurador del Común, en un intento de paralizar la construcción de una granja para 1.500 cerdos en las cercanías del conjunto mudéjar. Posteriormente, diversos colectivos ciudadanos de la localidad de Olmedo, entre ellos la Asociación Cultural Julio Valdeón y la Asociación Ruta del Mudéjar, se sumaron a la petición.

El Defensor del Pueblo de Castilla y León ha requerido los informes pertinentes sobre este proyecto a las administraciones públicas: Ayuntamiento, Patrimonio y Medio Ambiente.

Bocigas ofreció la degustación de más de cien kilos de chorizos

Luis Curiel. BOCIGAS

Los vecinos de la pequeña localidad de Bocigas, próxima a Olmedo, celebraron el pasado 2 de mayo la tradicional fiesta del chorizo, en la que se comparte este producto de la matanza con otros vecinos, familiares y amigos. «No solo al chorizo, sino al chorizo gordo, porque cada vecino tiene a gala invitar con el mejor chorizo de la matanza a los vecinos, amigos y visitantes de Bocigas, que comparten este producto tan nuestro», explicó José Emilio Escudero, alcalde de la localidad.

La degustación popular coincidió con la festividad de San Segundo; aunque en este caso se denomina curiosamente festividad del Cristo de San Segundo, en el que se procesiona la imagen del Cristo de la ermita de San Pelayo.

El 2 de mayo por tanto y siguiendo la tradición, después de la fiesta mayor y celebración litúrgica, cada vecino invitó a comer a su amigos y familiares, en un encuentro en el que se calcula se degustaron más de cien kilos de chorizos. «Cada vecino tiene sus invitados y se trata de cultivar esta tradición el día de San Segundo, con la degustación del chorizo; producto de esta tierra», señaló el alcalde.